



An alle Eltern und Erziehungsberechtigte
der SchülerInnen der Thomas-Mann-Schule

Sudheimer Straße 41
37154 Northeim
Telefon (0 55 51) 6 50 54
Telefax (0 55 51) 6 43 11
E-Mail: info@tms-northeim.de

Northeim, 28.01.2022

Betreff: Informationen zum Halbjahreswechsel

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
Liebe Schülerinnen und Schüler,

das bereits **vierte** „Corona-Halbjahr“ neigt sich dem Ende zu. Ich möchte mich bei Ihnen und Ihren Kindern für die gute Unterstützung in dieser Zeit bedanken. Insbesondere Ihre Kinder verdienen ein besonderes Lob. Seit vielen Monaten nehmen sie zahlreiche Einschränkungen in Kauf, tragen zuverlässig ihre Mund-Nasen-Masken und halten sich sehr konsequent an die aufgestellten Regeln.

Auch wenn die Infektionszahlen gerade eine andere Sprache sprechen, bin ich hoffnungsvoll, dass wir nach den Osterferien mit Erleichterungen rechnen können. Wie gewohnt finden Sie alle Neuigkeiten und Ministerbriefe auf unserer Homepage.

Bitte beachten Sie, dass sich ab Februar auch geimpfte und genesene SchülerInnen **täglich testen** müssen. Diese Regelung bringt für die meisten keine Veränderung, da sich fast alle Geimpften und Genesenen aus Vorsicht eh täglich getestet haben.

Wer geboostert ist, ist von der Testpflicht ausgeschlossen.

Wir haben als Schule wieder das Angebot erhalten, unsere SchülerInnen (ab 12 Jahren), aber auch Eltern und Lehrkräfte, durch ein mobiles Impfteam hier vor Ort boostern zu lassen.

Voraussetzung ist, dass die 2. Impfung mindestens drei Monate zurück liegt.

Falls Sie für Ihr Kind oder sich selbst das Angebot in Anspruch nehmen möchten, melden Sie sich bitte bis zum **04.02.2022** telefonisch in der Schule.

Auch in diesem Halbjahr bieten wir **Förderkurse** in Deutsch, Mathematik, Englisch, LRS und Sprachförderung an einem zusätzlichen Nachmittag an. Die Fachlehrkräfte Ihres Kindes haben bereits eine Zuteilung im Herbst 2021 gemacht, die vorerst bestehen bleibt. Sollte es dabei Veränderungen geben, werden Sie von der Fach- oder Klassenlehrkraft informiert.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern erholsame „Zeugnisferien“ und einen guten Start ins 2. Halbjahr.

Viele Grüße

A. Müller-Wüstefeld, Schulleiterin